

# *Un autre important journal étasunien demande la levée du blocus de Washington contre Cuba*

---



La Havane, 24 décembre (RHC).- Le quotidien Houston Chronicle, l'un des plus importants des États-Unis, a demandé, dans un éditorial, la fin du blocus que ce pays fait subir à Cuba depuis plus de 50 ans.

Il a rappelé que même la majorité des Cubains résidant aux États-Unis est d'avis que le moment est venu de reprendre le commerce bilatéral.

« Un an après que le président Barack Obama et le président cubain Raúl Castro aient annoncé que leurs deux pays, éloignés durant longtemps, commenceraient à normaliser leurs relations, des avancées significatives ont été faites mais le travail le plus important reste à faire » signale le quotidien.

L'éditorial indique en outre que le rapprochement entre nos deux pays a deux effets qu'il qualifie d'intéressants. Le fait que les Étasuniens, dans un spectacle peu commun à Cuba durant la majeure

partie du dernier demi-siècle, voyagent à notre pays en nombre croissant, en est un-indique ce quotidien.

Le Houston Chronicle demande au Congrès des États-Unis d'aider à mettre fin au blocus dès que possible pour que les entreprises étasuniennes puissent avoir des relations d'affaires et de commerce avec Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/79779-un-autre-important-journal-etasunien-demande-la-levee-du-blocus-de-washington-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**